

Cable!vision

Europe Digitale Infrastrukturen | Glasfaser – Kabel – Satellit – IPTV



*Björn Schürstedt, Leiter Privatkunden Glasfaser Ruhr (li.) und Dr. Markus von Voss, Geschäftsführer Purtel.com, haben auf den Fiberdays 23 die Erweiterung ihrer Kooperation bekannt gegeben
(Foto: purtel.com)*

Glasfaser Ruhr und Purtel.com erweitern ihre Kooperation

Die Glasfaser Ruhr mit Sitz in Bochum und der IP-Dienstleister Purtel.com haben auf der Fachmesse Fiberdays in Wiesbaden eine Vertiefung ihrer Zusammenarbeit bekannt gegeben. Kundinnen und Kunden der Glasfaser Ruhr können durch die Kooperation den IP-TV-Dienst purTV nutzen. Er bietet zahlreiche Sender, modulare Produkte und Programme, internationale Spartensender oder auch Fremdsprachen-Programmpakete. Nutzbar ist purTV über den Glasfaseranschluss der Glasfaser Ruhr über eine TV-Set-Top-Box oder über eine SmartTV App. Die Programme können auf dem stationären Fernseher und über mobile Endgeräte empfangen werden.

"Stark wachsende IP-TV-Nachfrage"

Björn Schürstedt, Leiter Privatkunden Ruhr, sagt dazu: "Wir freuen uns, dass wir die bestehende Partnerschaft mit Purtel.com jetzt um den Bereich IP-TV erweitern. Auch in Bochum verzeichnen wir eine stark wachsende IP-TV-Nachfrage. Diesem Bedürfnis kommen wir gerne nach und hoffen, dadurch ganz neue Kundensegmente zu erschließen." Markus von Voss, Geschäftsführer von Purtel.com, kommentiert: "Die Konzentration auf einen Dienstlieferanten reduziert die Komplexität, die Schnittstellen und führt zu kurzen Wegen im Miteinander – eine weitere Komponente für einen reibungslosen Betrieb."